

Peran pemerintah dalam mengembangkan Museum Benteng *Heritage* adalah dengan menjadikan Museum Benteng *Heritage* menjadi salah satu Cagar Budaya di Provinsi Banten. Pemerintah Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Tangerang ikut serta dalam melestarikan dan memperkenalkan keberadaan Cagar Budaya yang salah satunya merupakan Museum Benteng *Heritage* dengan membangun prasasti. Pemerintah juga ikut serta mempromosikan Museum Benteng *Heritage* ini melalui *website* resmi Kota Tangerang.

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa dalam pengembangan Museum Benteng *Heritage* untuk meningkatkan kunjungan wisatawan di Kota Tangerang sudah baik dengan memiliki potensi wisata yang tinggi dan fasilitas serta aktivitas program wisata yang lengkap. Museum Benteng *Heritage* juga sudah dikelola dengan baik secara mandiri dengan dibantu oleh 4 orang staf yang saling bekerja sama dan organisasi yang aktif membantu dalam mengembangkan museum dalam meningkatkan kunjungan wisatawan. Pendanaan yang dilakukan secara mandiri dan terus berkembang membuktikan bahwa museum ini sudah dikelola dengan baik dan terus berkelanjutan. Museum Benteng *Heritage* sudah memiliki perizinan bangunan dan menjadi salah satu Cagar Budaya yang ada di Provinsi Banten. Hal ini menjadi salah satu hal yang dapat mengembangkan museum dan mempromosikannya kepada masyarakat luas untuk memperkenalkan sejarah peranakan Tionghoa dan meningkatkan kunjungan wisatawan. Akan tetapi, akses yang dilalui masih cukup sulit untuk menuju Museum Benteng *Heritage* ini dan promosi serta pangsa pasar yang dituju belum dilakukan secara maksimal, sehingga perlu adanya perbaikan sehingga dapat menjadi Cagar Budaya yang semakin diminati oleh wisatawan dengan aksesibilitas yang mudah dijangkau.

Pengembangan Museum Benteng *Heritage* untuk meningkatkan kunjungan wisatawan memerlukan upaya dengan lebih baik lagi dalam membangun kerja sama antara Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Tangerang, Cagar Budaya Provinsi Banten, beberapa organisasi, dan masyarakat sekitar dalam pengembangannya.